

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 14 juillet, quinzième dimanche du temps ordinaire. Nous fêtons Saint Camille de Lellis, protecteur des hôpitaux et des malades.

Aujourd'hui je me mets en prière avec les apôtres, envoyés vers les malades et ceux qui souffrent. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Le groupe Exo chante Je servirai mon Seigneur.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 6 de l'évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là, Jésus appela les Douze ; alors il commença à les envoyer en mission deux par deux. Il leur donnait autorité sur les esprits impurs, et il leur prescrivit de ne rien prendre pour la route, mais seulement un bâton ; pas de pain, pas de sac, pas de pièces de monnaie dans leur ceinture. « Mettez des sandales, ne prenez pas de tunique de rechange. » Il leur disait encore : « Quand vous avez trouvé l'hospitalité dans une maison, restez-y jusqu'à votre départ. Si, dans une localité, on refuse de vous accueillir et de vous écouter, partez et secouez la poussière de vos pieds : ce sera pour eux un témoignage. » Ils partirent, et proclamèrent qu'il fallait se convertir. Ils expulsaient beaucoup de démons, faisaient des onctions d'huile à de nombreux malades, et les guérissaient.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Dans cet Evangile Jésus ne prescrit pas aux apôtres de message à délivrer. Il leur dit comment « être » : des voyageurs pauvres, qui guérissent les malades et appellent à la conversion. Dans ma prière je me contente d' « être » avec les disciples, aimé et envoyé par Jésus dans le monde.

Point 2

Jésus envoie ses disciples dans le monde, deux par deux, pour guérir et accompagner. Il les invite à une aventure communautaire. La première posture de l'apostolat, c'est de faire équipe pour que chacun s'enrichisse de la foi et de l'énergie des autres. Et moi, quelle est ou quelle pourrait être mon équipe ?

Point 3

Jésus appelle ses apôtres à la pauvreté. Ils partent sans nourriture et sans argent. C'est difficile d'être ouverte aux autres quand je ne suis pas certaine que mes besoins primaires seront satisfaits. Quels sont mes besoins les plus importants ? A quelle forme de détachement est-ce que Jésus m'appelle ?

Je relis le texte en étant particulièrement attentive à l'appel de Jésus à la simplicité.

Comme les apôtres, Jésus m'envoie en mission. Est-ce que cette prière m'a fait découvrir une mission aujourd'hui ?

Prends, Seigneur et reçois,
toute ma liberté.
ma mémoire,
mon intelligence

et toute ma volonté;
Tout ce que j'ai et possède,
c'est Toi qui me l'as donné:
A Toi, Seigneur, je le rends
Tout est à Toi,
disposes-en selon Ton entière volonté.
Donne-moi ton amour et ta grâce :
c'est assez pour moi.
Amen.